



Sobre medicamentos...

“REINO UNIDO: UN 7 % DE LOS INGRESOS HOSPITALARIOS SE DEBERÍA A REACCIONES ADVERSAS DE FÁRMACOS”

http://www.saludyfarmacos.org/boletin-farmacos/boletines/feb201601/89_ingresos_hospitalarios/
Mirada Profesional, 5 de noviembre de 2015
<http://miradaprofesional.com/ampliarpagina.php?id=3834&npag=2&e=nhomedes@gmail.com#.VkqbfqSFN1t>



<http://www.migueljara.com/wp-content/uploads/2013/12/Omeprazol2.jpg>

Afirma el estudio:

1. Cerca de un 7 % de los ingresos de pacientes en los hospitales son consecuencia de reacciones adversas de medicamentos (RAM) y de estos, la mitad sería predecible.
2. La polimedicación es el principal riesgo de reacciones adversas.

Afirman que 1 de 250 pacientes no recibe vigilancia en torno a lo que se le prescribe.

Comentario: Por ello el pensamiento que debe orientar al ejercicio médico ha de ser a solo prescribir cuando lo creamos absolutamente necesario, siendo lo mejor el abstenernos.